

『夏は浴衣でハッスルハッスル!』 今年も夏祭りがやってきました。



綿菓子に氷・金魚すくい(い)かがですか〜

平成16年8月28日(土)台風16号が近づいているという心配のなか、毎年恒例の宇都宮病院夏祭りを開催しました。

患者様も年に一度の浴衣を着てとても素敵でした。スタッフも着慣れない浴衣にとまどいながらも、患者様に夏祭りの雰囲気味わってもらいたくて、浴衣美人に変身しました。いかがでしたか???

今年は、営繕委託業者の(株)マベック様はじめ、健康クラブ薬局・(株)翔葉の皆様で、金魚すくい・くじ引き・焼き肉など、お祭り気分を盛り上げて頂き有り難うございました。

今年もやりました男塾!

昨年度のウォーターボーイズは練習不足で悔いが残りました。今年こそは…。やっぱり今一番フィーバーしている「松平健サマ」しかないと思い、仕事が終わってたくたの中を、毎晩練習してきました。聞こえましたか? サンバのリズムが…。

健サマの豪華な衣装を作ってくれたのは、X線技師居石さんの奥様の光代様です。そして健サマに扮したのは我々がアイドル医療保険部師長の荒木敬博でした。『松健サンバ!』 さあ次回は何が飛び出すのか?



浴衣美人コンテスト結果発表

- ☆グッドペア賞 江頭正人& 古賀よしの
- ☆浴衣が似合ったで賞 市丸貞夫& 西本竜文
- ☆ハッスルしてたで賞 市丸ウメノ& (マベック)川浪

今年には患者様とスタッフのペア出場となりました。照明設備の不備でちょっと暗く見えにくかったんですが、皆さんの素敵な浴衣姿は、とても輝いていました。う〜んまぶしかった。御夫婦で参加して頂いた市丸善治さん夫妻一段と輝いていました。みんな浴衣でハッスルハッスルしましたか?



最後は盆踊り

夏祭りと言えば、盆踊り・花火で締めくくりです。「炭坑節」は毎年恒例です。来年はもっと患者様も輪に入ってもらいたいと思います。2階ベランダからの花火もとてもきれいでした。また、来年をお楽しみにバージョンアップを誓って…。



外来患者の竹林様御兄弟によるハーモニカとギター演奏。有り難うございました。

